

main dans la main ASBL

Newsletter – Juin 2020

Chers membres de Main dans la main asbl,
Chers amis, chères amies,
Chers bienfaiteurs,

La pandémie de Corona virus qui a frappé tous les pays a répandu la mort et la souffrance, fragilisé toutes les entreprises humaines les unes plus que les autres, mais heureusement, l'être humain lui a résisté grâce à sa capacité de résilience qui a permis le surgissement des initiatives de solidarité étonnantes dans beaucoup de domaines.

Main dans la main asbl s'inscrit dans la droite ligne de cette résistance positive.

En vous envoyant cette petite newsletter, nous voudrions en premier lieu vous dire que nous espérons le meilleur pour chacun de vous.

Ensuite, nous aimerions vous donner des nouvelles du projet Ecole des Devoirs ICYUZUZO:

Comme vous le savez, l'année scolaire au Rwanda commence en janvier et se termine en novembre.

L'année scolaire 2020 qui est la 5ème année du Projet EDD ICYUZUZO a commencé en janvier 2020 et a été interrompue le 15 mars par la fermeture de tous les établissements scolaires dans le cadre du programme national de lutte contre la pandémie du Covid 19.

Ce fût alors le début de la période de confinement, puis de déconfinement par étapes successives toujours en cours.

La date officielle de réouverture des écoles est fixée au 1er septembre 2020, ce qui signifie, d'après les nouvelles qui ne sont pas encore officielles que les 2 mois 1/2 (de janvier à mi-mars 2020) sont perdus et que l'année scolaire 2020-2021 se terminera le 30 juin 2021.

Depuis le 8 juin 2020, une semaine après l'annonce des dernières mesures de déconfinement, Main dans la main asbl a offert aux enseignants du projet EDD ICYUZUZO une formation intensive en anglais.

En effet, comme vous le savez déjà, l'anglais est la langue d'enseignement au Rwanda, mais il n'est pas suffisamment maîtrisé par les enseignants.

Main dans la main asbl en collaboration avec les enseignants bénéficiaires de la formation et avec le professeur font de leur mieux pour en tirer le meilleur profit tout en respectant scrupuleusement les mesures de distanciation et les «gestes

barrières» visant à lutter contre la propagation du Covid 19.
Grâce aux résultats des évaluations hebdomadaires des deux semaines déjà effectuées, nous pensons que les objectifs fixés avant cette formation seront largement atteints.

Chers membres de Main dans la main asbl,
Chers amis, chères amies,
Chers bienfaiteurs,

Nous vous souhaitons à tous, à chacun et chacune beaucoup de courage et de solidarité dans la lutte contre cette pandémie du Covid 19.

Main dans la main asbl,

Epiphanie KAMPUNDU
Vice-présidente

P.S. S'il vous plaît, faites ce projet VOTRE.

- Parlez-en autour de vous, chez les amis et connaissances.
- Partagez avec eux notre site www.maindanslamain.ngo
- Si vous voulez faire un don, allez sur la section 'nous soutenir' de notre site : www.maindanslamain.ngo/donate